
(УТВЕР}КДАIО>>
ия правления

чвскии проезд))
трукин А.В.

; ноября 202З г.

зАсЕдАния прАвлЕния тсж <<витцЕвскИйIрОвзд>
Место проведения заседания: помещение правления по адресу: гор. Видное, Битцевский

проезд, дом Nэl.
Дата проведения23 ноября 2023 года
Время проведения: 20-00 - 21-00

Присутствовали: lшены правленшI - Ба-rrаян Ю.Г., Соколенко В.Г., Силантьев В.А., Кузьменко
А.Н., Гата:чтов Р.А.. Меньщиков А.В., председатель правлениrI Штрукин А.В. Кворум имеется.

В заседштии принимапа уIастие управJuIющий ТСЖ Нарцис Е.А., гл. инженер Гусев В.В.

ПОВЕСТКА ДЕЯ:
1. Страхование на следующий срок

2. Увеличение расходов на уборку придомовой территории

3. Новогодний праздник, подарки.

По первому вопросу слушали Штрукин А.В. - В течение действия страхового полиса было
пара аварий, в которых теоретически могли бьrгь натпи риски, редомления об этих сJгrrЕulх бьuпт
своевременIIо Еаправлены в стрЕlховую комrrilнию, слава Богу, все обошлось. Но, срок действия
полиса зrжанчивается, а дома наши не молодеют. Нужно рассмотреть вопрос о том, булем ли мы
продлевать действие полиса и в какой компании, поскольку Еаши стрtlховщик на след).ющий год
поднимает тариф и увелиtIивает размер франшизы. Очевидно, стрzжование риска ответственIlости
упр€tвJuIющих компаний в сфере ЖКХ не такой уж доходньй бизнес.

Мнение членов правления - стрuIховать надо.
А.в. _ пин A.Ir. - длагается рассм еть следующие ианты -

наименование Страховая
сумма

Лимит на один
случай

Безусловная
франшиза

Страховая
премия

<<Совкомбанк
страхование) Ло

1 500 000,00
100 000.0 по

воде? IIо

ОСТЕlJIЬНЫМ

треоованиям
500 000,00

30 000
99 000,00

ло
<<АльфаСтрахование)

1 500 000 500 000 40 000
106 690

ооо <<Зетта

Страхование))
1 500 000 500 000

40 000 по 1-му
случаю,

50 000 по 2-му
случаю,

дЕtлее б0 000

91 200

ПАо (СК
(РосгосстрахD 1 500 000 25а 000 40 000 109 500

Мшение правления - из представленнь[х вариантов наиболее удобен,, по мнеЕию правления -
ООО кЗетта СтрахованиеD, отзывы о комп€lнии также, неплохие, на рынке давно, хотя и
реорганизовывались, но клиентская база старая осталась.
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ПО второму вопросу Штрукин А.В. - из компании, котораJI оказывает нilпл услуги по уборке
ДВОРОВОЙ Территории, сбежал_дворник, который был закреплен за нашей территориеir. По рынку,
зарплата дворника в районе 50 тысяч, наш полrIал 35 000, найти уже на такую зарплату мы не
смогли, надо повышать рЕшмер зарплаты дворника. Источник финансировt}ния средства
Резервного Фонда до угверждения IIового тарифа.

Голосование по второму вопросу:
<<За>>- 7 человек <<Против>>- 0человек <<Воздержались)>- 0человек

Принято решение - Учитывая необходимость повьпrтения рilзмера оплаты работы дворника
НаПРЕlВить часть средств Резервного фонда на покрытие данньD( расходов. При формироваIIии
сметы на2024 год предусмотреть повышение расходов на оплату дворников, уборщиц.

По третьему вопросу сJryшали Гусева В.В. - Вопрос, проводим Новогодний праздник во
ДВоре иJIи нет, )читывtul rIастие России в СВО, а также повышение стоимости услуг аниматоров и
стоимости конфет.

Мнение правления Новогодний прЕвдrик прежде всего дJUI детей, для нас уже
традиционньй, проводим обязательно.

Голосование по третьему вопросу:
<<За>>- 7человек <Пlротив>i- ОчЙо"Ък <<Воздержались>- 0 человек

Принято решение - провести Новогодний праздник во дворе домов в первьж числЕlх января
2024 юда с раздачей сладких подарков детям, уIаствующим в прt}зднике.


